



MAZDA MOTOR MANUFACTURING DE MEXICO, S.A. DE C.V. AVISO DE PRIVACIDAD

Mazda Motor Manufacturing de México, S.A. de C.V., (en lo sucesivo **MMMdM**), con domicilio en Av. Hiroshima No. 1000, Complejo Industrial Salamanca, Salamanca, C.P. 36875, Guanajuato, México; es el responsable del tratamiento y protección de sus datos personales por lo que al respecto le informa lo siguiente:

Finalidades del Tratamiento de los Datos Personales

Los datos personales recabados por **MMMdM**, serán tratados para fines de registro, participación y premiación en el evento denominado “Carrera de relevos *EKIDEN*” (“El Evento”), así como para fines de entrega de “Kit de participante” y “Kit de premiación”.

Datos Personales que se Recaban

Los datos personales que **MMMdM** recaba para cumplir con las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad, son obtenidos de forma personal y directa a través del envío de los mismos por medios electrónicos.

En este sentido, **MMMdM** recaba y trata los siguientes Datos Personales:

- **Datos Personales de Identificación y Contacto:** Nombre completo, teléfono celular, fecha de nacimiento, número de INE, edad, sexo y correo electrónico.

Comunicación de sus Datos a Terceros

Los datos personales en posesión de **MMMdM**, no serán comercializados en forma alguna. **MMMdM** transfiere sus datos personales a terceros, únicamente de conformidad con lo señalado en el presente.

En este sentido, **MMMdM** podrá compartir sus datos personales a cualquier sociedad del mismo grupo que opere bajo los mismos procesos y políticas internas, con el objetivo de cumplir las finalidades contenidas en el presente.

Adicionalmente, **MMMdM** podrá remitir sus datos personales a terceros, prestadores de servicios necesarios para el cumplimiento de las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad. En estos casos, **MMMdM** se asegurará a través de la firma de convenios y/o la adopción de otros documentos vinculantes, que dichos terceros mantengan medidas de seguridad, administrativas, técnicas y físicas adecuadas para resguardar sus datos personales, así como que dichos terceros únicamente utilicen los datos personales para las finalidades para los cuales fueron recabados de conformidad con el presente Aviso de Privacidad. Estos terceros pueden incluir empresas prestadoras de servicios para la organización de “El Evento”, impresión de reconocimientos, toma de fotografías, entre otros, dichos terceros actúan como Encargados del tratamiento de sus datos personales, y que los tratan de conformidad con las instrucciones de **MMMdM**.

Finalmente, **MMMdM** podrá transferir sus datos a cualquier Autoridad que solicite datos personales a **MMMdM**, mediante requerimiento oficial.

Ejercicio de Derechos ARCO

En los casos previstos por la Ley, Usted puede en todo momento ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición respecto del tratamiento que **MMMdM** da a sus datos personales. Para ejercer cualquiera de sus derechos ARCO deberá

a) presentar la solicitud respectiva en el domicilio ubicado en Av. Hiroshima No. 1000, Complejo



Industrial Salamanca, Salamanca,
C.P. 36875, Guanajuato, México o bien, enviarla al correo electrónico: **datospersonales.mail@mx.mazda.com**; b) acreditar su identidad a través de la presentación o envío de copia de su documento de identificación oficial, exhibiendo también el original para su cotejo, o bien la personalidad de su representante a través de instrumento público, carta poder firmada ante dos testigos o su declaración en comparecencia personal y; c) en caso de solicitud de rectificación, presentar la documentación que sustente su petición. **MMMdM** atenderá su solicitud y en un plazo no mayor de 20 días le comunicará la determinación correspondiente en el domicilio antes señalado, o bien al correo electrónico por medio del cual Usted hizo llegar su solicitud, según sea el caso.

En caso de que Usted tenga duda acerca de cómo ejercer sus derechos ARCO, podrá ponerse en contacto a través del correo electrónico **datospersonales.mail@mx.mazda.com**; o bien a través del número de teléfono +52 (464) 647 9300.

Negativa, Revocación del Consentimiento y Limitación al Tratamiento de sus Datos

En caso de que Usted no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades descritas en el presente Aviso de Privacidad, puede en cualquier momento negar, revocar o limitar su consentimiento para el tratamiento de sus datos personales indicándolo así, a través del envío de un correo electrónico a la dirección datospersonales.mail@mx.mazda.com, Le informamos que la negativa, revocación o limitación de su consentimiento respecto del uso de sus datos personales para las finalidades descritas, no permitirá su participación en El Evento.

Para negar, limitar o revocar su consentimiento deberá presentar la solicitud respectiva y acreditar su identidad, o en caso de ser aplicable, la personalidad de su representante, de acuerdo con lo establecido en la sección anterior del presente Aviso de Privacidad. **MMMdM** atenderá su solicitud y en un plazo no mayor de 20 días le comunicará la determinación correspondiente en el mismo domicilio en el que presentó su solicitud, o bien, en el correo electrónico por medio del cual Usted hizo llegar su solicitud, según el caso.

En caso de que requiera más información sobre el tratamiento que se dará a sus datos personales, puede comunicarse al número de teléfono +52 (464) 647 9300.

Cambios al Aviso de Privacidad

MMMdM podrá realizar cambios al presente Aviso de Privacidad, en cuyo caso, Usted podrá conocer las modificaciones y/o actualizaciones al mismo solicitándolo directamente a través del correo electrónico **datospersonales.mail@mx.mazda.com**.

En caso de proporcionar datos personales de terceros, confirmo que he informado a las personas de las cuales he proporcionado datos personales, sobre el tratamiento que se hará de sus datos.

Nombre: _____

Fecha: _____

Firma: _____

Fecha de actualización: 23 de agosto de 2024.